
  

ATA N° 06/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Ao décimo quinto dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, 

às nove horas e vinte minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de Santa 

Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada pela 

plataforma “Google Meet”, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de 

Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros, Walter Londero (Sind. Trab. Rurais), 

Luciana Mattivi (Lar Itagiba), Natielli Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ivone Fontoura 

(SMDS), Ildo Wagner (SMC). Como convidadas participaram: Carmem Colomé (Oscar 

Pithan), irmã Anja Pereira (Vila Itagiba), Karoline Arend (SMDS). Dando início aos 

trabalhos, o Presidente Jaime fez a abertura, cumprimentou a todos e passou para a 

leitura da Pauta. 1.  Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  Leitura e aprovação 

da Ata da Reunião Ordinária, de 18/05/2021; 4. Correspondências recebidas e 

expedidas: 4.1. extratos bancários; 4.2. Ato declaratório – CODAR nº 12, de 11/06/2021; 

4.3. Solicitação de ajuda financeira Lar das Vovozinhas.  5.  Apreciação de projetos das 

ILPIs: 5.1. Fisioterapia – Oscar Pithan; 5.2.  Substituição de itens (uso tecnologias) – Lar 

das Vovozinhas; 6.  Apreciação da renovação de Certificado de Funcionamento; 6.1. Vila 

Itagiba; 7. Assuntos Gerais; 8. Encerramento. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata 

foi lida e aprovada. 4.1. Jaime informou os valores atuais constantes nas duas contas 

(Banrisul e Banco do Brasil), no montante de R$ 811.334,60 (oitocentos e onze mil 

trezentos e trinta e quatro reais com sessenta centavos). 4.2. Foi informado a alteração 

de data com fulcro no Art. 1º dos repasses de valores doados aos Fundos dos Direitos 

da Criança e do Adolescente (FDCA) e aos Fundos dos Direitos da Pessoa Idosa (FDI) 

por meio do Programa Gerador da Declaração de Ajuste Anual do Imposto sobre a Renda 

da Pessoa Física (DIRPF) serão efetuados nas seguintes datas: em 4 de agosto de 2021, 

referentes ao exercício de 2020. 4.3. Foi explicado o ofício do Lar das vovozinhas, onde 

foi explanado a preocupação da Instituição em não conseguir honrar com a folha de 

pagamento dos funcionários, haja vista que o Termo de colaboração em andamento no 

processo de nº 50025218620208210027, que tem por objetivo o custeio de idosas 

acamadas que não deveriam estar sendo mantidas pela instituição, ainda não foi 

assinado, nesta oportunidade foi sugerido a realização de um ofício para o CMS, com 

intuito de reforçar a solicitação constante no processo, além disso, foi informado que o 

COMID só pode liberar recursos mediante projeto prévio; . 5.1. O projeto foi levado a 



votação, sendo devidamente aprovado; 5.2. Foi aprovado a realização de nova 

resolução, apenas para substituição de itens do projeto já anteriormente aprovado, não 

havendo necessidade assim de submeter novo projeto; 6.1. documentação aprovada;  8. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrada a presente Ata, por mim, 

Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida e assinada bem como pelos demais 

participantes da presente reunião.   


